

Le chiffre du mois :

3 fois moins d'émissions carbone avec le concept LIVING PLACES à Copenhague

Le Groupe VELUX et ses partenaires ont développé à Copenhague, ville de l'architecture, **Living Places**, un projet éco-conçu pour dessiner la maison du futur. Ce projet, composé de sept prototypes de maison, montre qu'il est possible de construire des habitats dotés d'une **empreinte carbone trois fois plus faible** que celle de bâtiments classiques avec un climat intérieur optimal en toutes saisons.

En effet, les maisons du projet affichent une empreinte carbone de 3,8 kg/CO₂/m²/an (soit trois fois moins que la réglementation danoise actuelle de 12 kg/CO₂/m²/an) tout cela à un prix comparable au prix du marché pour la construction à grande échelle de maisons individuelles ou mitoyennes.

Le concept repose sur cinq principes clés : des habitations **saines, modulables, duplifiables, simples à construire et à des coûts abordables**. Ces principes peuvent être appliqués sur des programmes neufs ou des maisons en rénovation.



Pour [en savoir plus](#) sur Living Places

À propos du Groupe VELUX

Depuis plus de 80 ans, le Groupe VELUX permet à chacun d'imaginer et de réaliser la transformation des espaces de vie grâce à l'entrée de lumière naturelle et d'air frais par le toit. Notre gamme de produits comprend des fenêtres de toit et des verrières, des stores intérieurs de décoration, des stores extérieurs pare-soleil et des volets roulants, ainsi que des solutions pour la maison intelligente. En créant des lieux de vie, de travail, d'apprentissage et de loisirs plus lumineux, plus sains et plus

durables, nous améliorons le confort de tous au quotidien, partout dans le monde. Nous sommes présents à l'international, à travers nos sociétés de vente et nos usines de production dans plus de 38 pays et employons environ 11 000 collaborateurs. Le Groupe VELUX appartient à la société VKR Holding A/S, entièrement détenue par des fondations d'utilité publique à but non lucratif (LES FONDATIONS VELUX) et par la famille du fondateur. En 2022, VKR Holding a réalisé un chiffre d'affaires de 4,29 milliards d'euros et celui du Groupe VELUX s'élève à 2,99 milliards d'euros. LES FONDATIONS VELUX ont soutenu de nombreux projets caritatifs, pour un montant de 175 millions d'euros. En France, 1 068 collaborateurs sont répartis entre 4 sites de production et une société de vente.